

# 松里公民館だより No11

令和 5年 2月

もうすぐ立春とはいえ、まだまだ寒さ厳しい日々が続きます。新型コロナウイルスは徐々に新規感染者数が増えて第8波の様相を呈しており、今年も「藤木道祖神祭太鼓乗り」や「きっかんじ」などの小正月行事が中止となりました。また空気の乾燥に伴いインフルエンザの増加も報道されております。体調管理には万全の注意を払いましょう。

2月3日は節分です。豆まきをして邪気を祓い、新たな春を迎えましょう。

## 避難訓練と大掃除を行いました

昨年末の12月17日に、フォローアップに参加している児童さんたちで、避難訓練を行いました。館長の「地震が発生しました」の合図で机の下にもぐり、揺れが収まったところで避難を開始しました。皆さん、しっかりと指示に従い、安全に避難をしていました。



また12月18日には公民館利用団体から、代表者の皆様にご参加をいただき大掃除を行いました。ご協力ありがとうございました。普段より児童クラブの先生方や利用団体の皆様に、使用後の清掃を実施していただいているため、常にきれいに保たれており短時間で終了することができました。

さらに館長の依頼により、市の手配で和室の障子を張り替えていただき、大変きれいになりました。皆様これからも大切に使用して下さい。

また鍵の管理で大変お世話になっています小川様には、夜間の使用に供するように照明を設置していただきました。ありがとうございます。



## ※公民館の使用について

- 使用の1ヶ月前から1週間前まで「使用申請」を受け付けます。  
電話で結構ですので館長まで申し込んでください。
- 感染防止対策を徹底し、安全・安心に使用してください。

**使用時間は、午前9時から午後10時までです**

**使用後は、必ず清掃をお願いします**

松里公民館 館長 小宮山茂樹  
主事 五味 一夫

